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No dia dezenove do mês de outubro de dois mil e quinze, às quatorze horas, na sala 174 da 1 

ESAG, reuniu-se o Departamento de Ciências Econômicas da ESAG, com as seguintes 2 

presenças: Arlindo Carvalho Rocha, Ana Paula Menezes Pereira, Adriano de Amarante, 3 

Fernando Pozzobon, Lisandro Fin Nishi, Marco Antônio Seifriz, Marianne Zwilling Stampe, 4 

Patrícia Bonini, Thais Waideman Niquito,  Paula Eduarda Michels (representante técnico-5 

administrativa - suplente), João Luiz Toogood Pitta (representante discente - titular). 6 

Ausências: Beatriz Goudard, Carlos Tramontin, Daniel Augusto de Souza (justificadas). 7 

Ordem do Dia: 1. Aprovação da Ata da Reunião Anterior; 2. Processo 21/43/2015 – Aprovação 8 

do pedido de inclusão da Profª. Thaís no projeto de pesquisa da Profª. Marianne Stampe para 9 

2016/1, relator: Prof. Adriano de Amarante; 3. Processo 21047/2015 Aprovação do projeto de 10 

ensino PRAPEG para o ano 2016 do Prof. Fernando Pozzobon, relatora: Patrícia Bonini; 4. 11 

Aprovação do pedido de auxílio do Prof. Lisandro Fin Nishi para participar de evento, relatora: 12 

Profª. Marianne Stampe. 5. Aprovação dos PTIs 2016/1, relator: Prof. Fernando Pozzobon; 6.  13 

Outros Assuntos. O chefe do departamento, Prof. Fernando Pozzobon iniciou a reunião 14 

solicitando inclusões, exclusões, inversões de pauta. Nada foi solicitado. Em seguida, 15 

compareceram à reunião os candidatos a Reitor da UDESC, professores Paulo Cassol e 16 

Marcus Tomasi, para breve apresentação de suas propostas. Cada candidato teve dez 17 

minutos para apresentação e dez minutos para perguntas. Após as duas conversas, o Prof. 18 

Fernando passou aos itens de pauta. 1. Aprovação da Ata da reunião anterior: Colocada 19 

em discussão, a ata da reunião de 16 de setembro foi aprovada por unanimidade; 2. Processo 20 

21/43/2015 – Aprovação do pedido de inclusão da Profª. Thaís no projeto de pesquisa 21 

da Profª. Marianne Stampe para 2016/1, relator: Prof. Adriano de Amarante: O Prof. 22 

Adriano de Amarante apresentou seu relato com parecer favorável ao pedido de inclusão da 23 

Profª. Thaís no projeto de pesquisa intitulado “Impactos da mudança demográfica no 24 

crescimento econômico do Brasil e de Santa Catarina entre 2000 e 2010”, coordenado pela 25 

Profª. Marianne Stampe, com carga horária de 10 horas para 2016/1.  Colocado em discussão, 26 

o voto favorável foi aprovado por unanimidade. 3. Processo 21047/2015 Aprovação do 27 

projeto de ensino PRAPEG para o ano 2016 do Prof. Fernando Pozzobon, relatora: 28 

Patrícia Bonini: A Profª. Patrícia Bonini apresentou seu relato com parecer favorável à 29 

aprovação do projeto de ensino “Aprimoramento de Capital Humano: Docentes Esag”, 30 

referente ao Programa de Apoio ao Ensino de Graduação – PRAPEG, com coordenação do 31 

Prof. Fernando Pozzobon, para 2016.  Colocado em discussão, o voto favorável foi aprovado 32 

por unanimidade. 4. Aprovação do pedido de auxílio do Prof. Lisandro Fin Nishi para 33 

participar de evento, relatora: Profª. Marianne Stampe: A Profª. Marianne Stampe 34 

apresentou seu relato com parecer favorável ao pedido de auxílio com diárias e passagens 35 
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do Prof. Lisandro Fin Nishi, para participar do VII Congresso da Associação Brasileira de 36 

Direito e Economia, nos dias 05 e 06 de novembro, em Vitória, Espírito Santo. Na ocasião, o 37 

professor apresentará artigo intitulado “Análise econômica do Projeto de Lei que modifica a 38 

remuneração do FGTS”. Colocado em discussão, o voto favorável foi aprovado por 39 

unanimidade. 5. Aprovação dos PTIs 2016/1, relator: Prof. Fernando Pozzobon: O Prof. 40 

Fernando apresentou os PTIs dos professores do departamento em sua primeira versão para 41 

2016-1. Colocados em discussão, os PTIs foram aprovados por unanimidade. 6. Outros 42 

assuntos: ENADE: O Prof. Fernando informou que no próximo dia 22, às 10h30, haverá 43 

palestra com o Prof. Mário Moraes para os alunos inscritos no ENADE. Os professores que 44 

ministram aula neste dia deverão encaminhar os alunos para o auditório. Arquivamento do 45 

processo de suposto plágio promovido por aluno: O Prof. Fernando comunicou sobre o 46 

arquivamento do referido processo. Nomear comissão para análise de alteração de 47 

pequena monta no currículo:  O Prof. Fernando informou que irá nomear os professores 48 

para as comissões de análise de alteração curricular de pequena monta, referentes às 49 

disciplinas de Estatística I e II e à Economia do Setor Público e Orçamento Público, com prazo 50 

de 30 dias para análise e parecer. Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião 51 

encerrada, da qual eu, Paula Eduarda Michels, lavrei a presente ata, que depois de aprovada, 52 

será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 19 de outubro de 2015.                                                                                               53 
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